



UNIVERSIDAD DE TARAPACÁ
Universidad del Estado



Universidad de excelencia forma nuevos médicos desde el extremo norte de Chile

230

estudiantes

35

médicos titulados

100%

de aprobación
EUNACOM 2024

"Valoro mucho que la carrera se dicte en la Región de Arica y Parinacota, gracias a eso pude acceder a estudiar Medicina. Tenemos un Centro Médico donde todo está organizado y hecho por la carrera, esto permite que podamos atender de manera gratuita a los pacientes, derivarlos y realizar exámenes de rayos si se requiere, pudiendo aportar con un gran beneficio a la comunidad mientras se aprende".

Katherine Díaz, estudiante de Medicina en la Universidad de Tarapacá.

"Destaco la buena disposición que tienen los profesionales y profesores que trabajan con nosotros, quienes están comprometidos con mejorar la salud en la zona norte. No hay tantas escuelas que puedan impartir Medicina, por lo que es algo importante que se dicte aquí en la Universidad de Tarapacá, se valora ese compromiso".

Jeremy Jara, estudiante de Medicina en la Universidad de Tarapacá.



16 mil

Atenciones gratuitas

De consultas médicas y exámenes realizó el Centro Médico de la Universidad de Tarapacá

¡Visítanos!

www.uta.cl

Excelencia

desde el extremo norte



@utarapaca